

Le Village de la Mobilité Responsable 2014

Nouvelle édition 2014 dans le cadre de la manche française du championnat WRC qui connaîtra plusieurs changements aussi bien au niveau de la course elle-même (tracé, difficultés) que sur l'événementiel avec deux nocturnes et de nombreuses animations. Le Village de la Mobilité mettra en avant les ateliers dédiés à la sécurité routière et à la prévention tout en offrant plus de visibilité à nos partenaires.



Nouvelle année, nouvelle organisation ?

Alors que les protagonistes en compétition ont un double objectif, succéder à Sébastien Loeb et, surtout, se départager pour le titre, l'organisation est toujours menée de main de maître par la FFSA, qui a de nouveau fait appel aux services de l'Automobile Club Association pour la gestion du Village de la Mobilité Responsable.

Et cette année, pas d'excuse pour ne pas venir arpenter les allées des exposants : le parc ouvrira ses portes exceptionnellement jusqu'à 22h le vendredi et le samedi découvrez une nouvelle ambiance et profitez encore plus longtemps de cet événement.

C'est également une très bonne occasion de participer aux différents ateliers (gratuits) mis en place par les divers partenaires :

- la Ville et la Communauté Urbaine de Strasbourg vous proposent, entre autres, des simulateurs de conduite, 2 ou 4 roues ;
- les services de l'Etat, Pompiers, Police, Gendarmerie et DDT abordent la sécurité routière, expliquent les facteurs d'accidents rencontrés au cours de l'année ou encore font une démonstration de premiers secours. Aussi, à essayer impérativement : le test au choc !
- la Région Alsace et Réseau GDS vous font découvrir les alternatives aux énergies actuelles et leurs mises en œuvre dans les transports ou services publics ;
- une exposition de véhicules sélectionnés par le groupe Paul Kroely Automobiles pour leurs performances tant sur le plan écologique que technique vous attend ;
- c'est auprès de l'Automobile Club Prévention que vous allez pouvoir prétendre à une séance d'éco-conduite sur simulateur et découvrir tous les programmes de formation sur piste (pour le grand public et pour les entreprises). Sur le même stand, est présent le FGAO, plus connu sous le nom de "Fonds de Garantie", qui sensibilise à la nécessité d'assurer son véhicule.

Et bien sûr, tous les services de l'Automobile Club Association sont présentés : le Club vous accompagnera tout au long de l'évènement. Inscriptions sur place pour le circuit ludo-éducatif pour les enfants. Posez vos questions à nos juristes experts dans le domaine automobile (le jeudi 9h-19h, le vendredi et le samedi 10h-20h, le dimanche 10h-18h). Tentez le parcours simulation alcoolémie. Participez aux différents jeux dont un tirage au

sort pour remporter de nombreux lots ...

Le Village de la Mobilité Responsable est en accès gratuit et est ouvert :

- Jeudi 2 octobre 9h-19h
- Vendredi 3 octobre 10h-22h
- Samedi 4 octobre 10h-22h
- Dimanche 5 octobre 10h-18h.